

En un año marcado por la crisis económica internacional



# Castilla-La Mancha celebró su Día de la Región

**El Presidente agradeció a los que se han sumado al gran Pacto de Castilla-La Mancha su compromiso con esta tierra**

## Día de la Región, un día para la reflexión

Como cada año, un 31 de mayo se celebra en una localidad distinta de nuestra vasta Comunidad el Día de la Región.

En esta oportunidad y en un acto más austero que los últimos que se han realizado, se ha celebrado en Toledo el día por excelencia de Castilla-La Mancha.

Durante el Día de la Región el Gobierno de Castilla-La Mancha reconoce a las instituciones, personas y organismos que a través de su trabajo diario ayudan a que la comunidad sea cada vez mejor, gracias al esfuerzo incansable de esas personas que trabajan en pos de una sociedad más justa y más reconocida en el mundo entero, a través de un éxito individual que hincha los corazones de orgullo de los castellano-manchegos.

Para premiar la labor de estas personas o instituciones

**E**l 31 de mayo se festeja en Castilla-La Mancha el Día de la Región. En esta oportunidad la celebración se realizó en Toledo, en un acto institucional que reunía a más de 1.200 invitados bajo el lema "Cada paso que damos nos hace más fuertes". Un acto que debido a la actual coyuntura económica mundial, de la que Castilla-La Mancha no es ajena, sus organizadores quisieron que fuera austero, aunque solemne y lleno de sentimientos.

Tres Medallas de Oro, dos al deporte, representados en el Club Balonmano Ciudad Real y el futbolista albaceteño Andrés Iniesta, y la tercera a la presidenta de la Cruz Roja en Castilla-La Mancha, Manuela Cabero. Premiado también como Hijo Adoptivo de la Región, el escritor José Luis Sampedro, y como Hijo Predilecto, el escultor almanseño, José Luis Sánchez. Además, se entregaron doce Placas de Reconocimiento al Mérito Regional.

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, durante su discurso pedía por su parte **unidad** en estos tiempos que corren y **responsabilidad**: "Quiero hacer hoy un llamamiento a la **unidad** para que todos los **castellano-manchegos** asumamos nuestra **responsabilidad** y seamos conscientes de que ahora es más conveniente que nunca hacer un gran **esfuerzo** colectivo para salir adelante", recordó el **Presidente**, que no quiso dejar pasar la ocasión de **agradecer** a **empresarios, sindicatos, asociaciones** y a todos aquellos que se han sumado al gran **Pacto por Castilla-La Mancha** su **compromiso** con el **futuro** de esta tierra.

se hace entrega de las Medallas de Oro de Castilla-La Mancha, las Placas de Reconocimiento al Mérito Regional y los títulos de Hijo Adoptivo y Predilecto.

En esta ocasión los merecedores de las Medallas de Oro fueron: el Club Balonmano Ciudad Real, la presidenta de Cruz Roja en Castilla-La Mancha, Manuela Cabero; y

para el jugador de la Selección Española y reciente campeón de Liga Española y la Champions, Andrés Iniesta, natural de la provincia de Albacete y actual jugador del Barcelona.